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El comité local del PSOE  reunido el Viernes, 7 de Noviembre,  elaboró un plan de trabajo
político hasta diciembre, adquiriendo entre  otros, el  compromiso de editar un nuevo número
de la voz socialista para antes de  fin de  año. 

  

Se analizaron algunos aspectos  relacionados con la Educación en Extremadura  y las
inversiones tan importantes que se están haciendo en nuestra  Comunidad,  aulas matinales y
comedores para conciliar el trabajo y la familia,  ayudas al  estudio, y aumento de las becas
para el Bachillerato y la  Formación Profesional  con el objetivo de mejorar la educación y
luchar contra el fracaso  escolar. Se  hizo especial énfasis en hacer un llamamiento a toda la
población,  especialmente, a los padres y madres que tengan hijos en los colegios  de la 
localidad para que utilicen los recursos que dispone la Junta  de Extremadura para  conciliar el
trabajo con la vida familiar. 

  

Para los socialistas, en estos  momentos lo prioritario es  tomar medidas para paliar y luchar
contra los efectos de la crisis  económica. Por  lo que el Comité Local del PSOE considera muy
importantes todos los  esfuerzos  que se están haciendo desde las diferentes Administraciones
públicas  para  fomentar la creación de puestos de trabajo; así como, la concesión de
incentivos para la  realización de  inversiones a las empresas y particulares.

  

Todas las acciones de creación de  empleo y riqueza son  importantes, las que ya están en
marcha como las que se están  planificando a  corto plazo por las Administraciones Locales
con apoyo de la Junta  de Extremadura. Por  supuesto que el Comité Local considera muy
necesario que se dé toda la  rapidez  posible y se aceleren los trámites legales para dar vía
libre a los  proyectos  industriales planeados para nuestra comarca, entre los que se encuentra 
la  instalación de la refinería. La puesta en marcha de este proyecto  tendría unos  efectos muy
positivos para toda la población de la zona, trabajadores,  empresarios,  comerciantes, etc... 

  

En este orden de cosas, nos  congratulamos del cambio de idea  del PP en relación al proyecto
de refinería. Es lo que están haciendo  algunos  líderes del PP y lo han expresado
explícitamente en su congreso  regional. En su  día mostraron un rechazo a este proyecto
industrial y además negaron  públicamente la realidad que vivían nuestros concejales y
especialmente  nuestro  Alcalde. Ahora han rectificado radicalmente su forma de ver las cosas. 
Tiene  mucho de verdad el refrán que dice que es de sabio rectificar.
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